

【学校教育目標】

ふるさとを愛し、自ら学び、ともに生きていく東よかつ子の育成
-「元気」と「笑顔」あふれる学校-



Try and Challenge
トライ アンド チャレンジ



学校便り NO. 5

令和7年7月18日

佐賀市立東与賀小学校

文責 校長 田平 浩一

子どものころの夏休み、あまり早くから遊びに出かけると叱られますから、いいころあいを見て出かける。ほんの少しのスペースを見つけては、その場所にあったボールやバットを用意し野球をしていました。狭かったら、小さめのプラスチックボールと竹のバット、少し広くなったらふわふわボールにカラーバット。夕方まで遊んでも時々水分補給をすればよかったかな。もちろん水道水。年々、夏場の日中の環境が厳しくなっています。これはだれも感じていることだと思います。その時々環境に適応していかななくてはならないのですが、色々なものの変化が早すぎます。

さて明日から、夏休みです。保護者の皆様、1学期間本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。おかげさまで大きな事故等がなく過ごすことができました。この場を借りて感謝申し上げます。



昇降口の七夕飾り

平和集会を行いました

7月11日(金)に平和集会を行いました。まずは全校でチームズを使いリモートによる集会でした。「青い空は」の歌唱や読み語り、全校での黙とうが行われました。その後、6年生が各教室に分かれグループでまとめたプレゼンを用い、学習したことを1～5年生へ伝えました。実際に見てきたことや語り部の方から聞いたこと等をもとにして、それぞれの学年に伝わるように工夫をしました。長崎で学習したからこそ強く感じること、「戦争は2度と起こしてはいけない」「平和を大切にしたい」という思いを訴える6年生の姿がありました。6年生の発表の後、「給食の後でよかった」とつぶやいた子がいました。話を聞いていたら、給食を食べることができなかったかもしれないということだったようです。私も、小学生のころ長崎の原爆資料館に行き、夕ご飯を食べることができなかった記憶がありますので、その子にとっても強く心に残るものだったのだらうと感じました。学び、そしてつないでいくことで、これからも戦争のない平和な日本であり続けることを強く願います。



リモート放送のようす



教室でのようす



6年生の発表の様子

学校訪問がありました

7月1日(火)に佐賀市教育委員会による学校訪問が行われました。1時間の授業参観、校内視察の後、全体講評という流れでした。その中で、まずは子ども達がとても落ち着いて学習に向かっている態度面をほめていただきました。また、廊下や教室で多く見られる「ほめほめのメッセージ」、若い先生と経験のある先生の指導の共有等に見られる学校としての連携、「○○さんからことばをもらおうよ」といった先生の温かい言葉かけ等々、先生たちの頑張りも多く評価していただきました。今後は、評価していただいたことを継続しつつ、更に取り組みを進めていきたいと思っております。

いじめ・体罰のアンケートへのご協力ありがとうございました

6月末から7月初め頃に実施しました「いじめ、体罰」についてのアンケート、お忙しい中ご回答いただきありがとうございました。保護者様や子どもからいじめを「受けている」との回答があり、内容の多くは相手を傷つけるような言葉や、一部たたかれたりけられたりといったものでした。いただいた回答については、内容を確認し、まずは担任を中心に当該児童からしっかり状況を聞き、その上で必要に応じ保護様に連絡をするなどして情報を確認させていただいたところです。得た情報については、個別や全体への指導へ活かします。これからも引き続き学校全体で「いじめは許さない。」という共通認識のもと、職員間で連携し子どもたちが笑顔で過ごせる環境づくりに努めていきたいと思えます。

「体罰に係るアンケート調査」については、職員による子どもへのたたく等の暴力行為の報告はございませんでした。一方、教職員の指導内容や言葉遣いについてのご指摘がありました。内容に応じて関係職員への個別での指導並びに全体への指導を行いました。今後ともいじめや教職員の指導の在り方等気になることがありましたら、担任や管理職までご相談ください。

地域のみなさまありがとうございました

5年生は家庭科で裁縫の学習をしています。玉結びに始まり、玉止め、〇〇縫い、ボタン付けと多くの子どもたちが悪戦苦闘しています。教員もその時ばかりはと複数名いるのですが、子どもの人数に対してなかなか対応できずにいるという現状です。そのような中で、東与賀校区の民生委員様にご相談したところ、快く助っ人として来ていただきました。うまくいわずに苦労している子どものそばでそっとサポートしていただくことで要領をつかみ、次は自分でがんばる子どもの姿がありました。

終わった後は、よく熱心にがんばる5年生です。おほめの言葉までいただきました。ご支援ありがとうございました。



緊急連絡について

あつてはならないことですが万が一、事件、事故等の場合はまずは警察へ、その後学校へご連絡ください。また、祝休日、学校閉庁日に起きた場合は、下記の連絡先までお知らせください。

佐賀市代表電話（0952-24-3151）

（守衛室での対応になります）

交通事故、SNSを通じた犯罪被害、そして熱中症への対応など様々なことに十分注意をしながら、貴重な夏休みの時間を有意義に過ごしてほしいと思えます。

2学期の始業式は8月29日（金）です。元気に会えることを楽しみにしています。

7・8月の主な行事

7月21日（月）祝 海の日
7月22日（火）
～25日（金）個人懇談
（学級によって異なる場合有り）

公民館関係

8月2日（土）東与賀町ラジオ体操会
8月5日（火）～6日（水）
東与賀町子ども防災キャンプ

8月11日（日）祝 山の日
8月13日（水）
～15日（金）学校閉庁日
8月28日（木）夏季休業終了
8月29日（金）2学期始業式